

Quiero pedir perdón por los errores de la última revista, sobre todo los cometidos al mecanografiar. Gracias. Lo mejor que puede hacer una persona es equivocarse, le deja opción para realizar dos actos de sencillez, reconocer y enmendar.

Como he recibido críticas sobre mi último artículo en el número de Mayo, sólo os puedo decir que es mi forma de pensar, no tiene por que ser compartido; para realizar este artículo tuve necesidad de buscar y de estimular lo más profundo de mis pensamientos, razones y capacidad de observación y asimilación, por lo que debí corregir, escribir y componer varias veces, el resultado final, flojo de forma, responde completamente a mis sentimientos.

A los responsables de la organización y colaboradores del Primer Certamen de Teatro Villa de Esquivias, mi más cordial enhorabuena; a las personas que no vieron la actuación del Grupo Candil de Talavera, mi más sentido pésame, es la mejor obra de teatro: "Huyendo de su Meta" que he visto representada en mi vida.

V. TORREJÓN.

NOTA.- Acuso recibo de una carta dirigida al Director por el artículo de Abril, en el que se exponía una serie de críticas hechas por una persona a nuestra Sociedad y a nuestra Revista y sus respectivas contracriticas y defensas realizadas por el Director, acusado de falta de ética al escribir un artículo a un tal V. Torrejón.

Gracias.

## EL VESTIDO AZUL

=====

Erase una vez una niña que vivía con su madre en una casita cerca del bosque.

La mamá de Susana, que era así como se llamaba la niña, no tenía dinero para comprarle un vestido azul, ya que siempre lo había deseado. Decidió ir a pedirselo a los vecinos del pueblo. Ellos se dieron cuenta de que ella tenía un problema, ya que se la veía seria, la preguntaron y ella les contestó: es que el cumpleaños de mi hija se acerca y le tengo prometido un vestido azul y no quisiera desilusionarla.

Los vecinos se reunieron y decidieron ayudar a una madre angustiada, la compraron aquel vestido azul tan maravilloso que Susana tanto deseaba pero además le prepararon un gran banquete sin que ella lo supiese. El día del cumpleaños de la niña todos los vecinos del pueblo se levantaron muy temprano para que cuando Susana se despertara estuviera todo bien preparado para tan gran sorpresa.

Aquel día Susana se despertó muy contenta porque era el día de su cumpleaños, ella al ver un paquete encima de su cama se imaginó que era para ella, lo abrió, al ver que era aquel vestido que tanto deseaba fue corriendo a enseñárselo a su mamá, todos la cantaron: "Cumpleaños feliz, Cumpleaños feliz, te deseamos todos, cumpleaños feliz".

Ella estaba muy contenta tanto que se la saltaban las lágrimas de alegría luego se lo agradeció a sus vecinos por haber hecho un sueño realidad.

M<sup>a</sup> Pilar LLORENA PRATS.  
(11 años)